

Norddeutscher Vizemeister kommt aus Bramfeld



Skatfreunde im BSV bei der Hamburger Einzelmeisterschaft im Studio Hamburg
Von links: Nico Lühmann, Boan Cepni, Dietmar Marquardt, Michael König, Franz Vlasics, Frank Rutter, Dietmar Müller, René Neumann

100 Meisterinnen und Meister aus allen Vereinen von Schleswig Holstein und Hamburg trafen sich am 13.03.16 in Kaltenkirchen, um ihren Meister der Meister zu ermitteln.

Dietmar Marquardt startete für die Skatfreunde im Bramfelder SV. Er belegte einen hervorragenden 2. Platz. Mit 4135 Punkten fehlten ihm gerade einmal 40 Punkte zum Sieg. Das kleinste aller Spiele, ein Karo einfach, hätte zum ersten Platz gereicht.

Franz Vlasics, Dauerteilnehmer bei den Meistermeisterschaften, belegte Rang 66. Nachdem er im letzten Jahr Vierter bei der Hamburger Einzelmeisterschaft der Senioren war, wird er seinen Erfolg nun bei den Tandem- und Mannschaftsmeisterschaften suchen. Auf dem Weg zur Deutschen Tandemmeisterschaft, muss er sich mit seinem Tandempartner Dietmar Marquardt (nur) noch über die Landesmeisterschaft qualifizieren.

Ebenfalls qualifiziert für die Landesmeisterschaft ist das Tandem Michael König und Nico Lühmann. Bei ihrer ersten Hamburger Meisterschaft erreichten sie einen überraschend guten 12. Platz. Auf die Entwicklung von Nico sind wir sehr gespannt. In zwei bis drei Jahren trauen wir dem 22jährigen Titel auf Landesebene zu.

Turbulent ging es bei der Mannschaftsmeisterschaft zu. Rang 13 und damit die direkte Qualifikation für die Landesmeisterschaft war das Minimalziel. Drei Runden lang waren Kapitän Franz Vlasics, Dietmar Marquardt, Dietmar Müller und René Neumann sicher weiter und schielten bereits auf den dritten Platz. Dann folgte ein schneller Absturz über Platz 10 auf Platz 16. Dank einer starken Leistung von Routinier Dietmar Müller erreichten die Skatfreunde praktisch mit dem letzten Spiel noch Qualifikationsplatz 13.

R. Neumann